

“Ni una palabra de diálogo”, afirmó el secretario general

General



Publicada el: 28/01/25	Visitas: 90
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 36	Puntaje: 3.8

https://www.ultimasnoticias.com.uy/general/ni-una-palabra-de-dialogo-afirmo-el-secretario-general_1

5939.php

'NI UNA PALABRA DE DIÁLOGO', AFIRMÓ EL SECRETARIO GENERAL

General

“Ni una palabra de diálogo”, afirmó el secretario general

“Silencio total en las negociaciones”, expresó el secretario general.

Convocatoria a Convención Departamental del Partido Colorado

El Comité Ejecutivo Departamental del Partido Colorado ha anunciado la convocatoria a la Convención Departamental, que se

llevará a cabo el sábado 1° de febrero a las 10:00 horas. El objetivo de esta reunión es “actuar como cuerpo elector y proclamar el candidato o los candidatos a intendente por el lema Partido Colorado en el departamento de Paysandú”, según el comunicado oficial firmado por el secretario general.

Acuerdos con el Nacionalismo

En referencia a posibles acuerdos con el partido nacionalista para la presentación de candidaturas en las próximas elecciones departamentales, Fabián Echelar declaró a EL TELEGRAFO que “conmigo no se ha comunicado nadie y no tengo conocimiento de ningún acuerdo”. Echelar también mencionó que “nosotros tenemos fijada la convención departamental para el día sábado” y señaló que hay dos personas interesadas en obtener el apoyo de los convencionales para postularse a la Intendencia.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes



Ni una palabra de dialogo afirmo el secretario general

Tags

partido, telegrafo, departamental, comunicado, colorado, ejecutivo, negociaciones, silencio, acuerdos, convocatoria, secretario, echelar

Noticias relacionadas

- 4.0 * Andrés Ojeda asumirá el cargo de nuevo secretario general del Partido Colorado

4.0 * *Casmu: El Silencio que Agrava la Injusticia Social*

3.7 * *Un país tomará medidas drásticas con impuestos multimillonarios para Google, Facebook y TikTok si no compensan por el uso de noticias*

5.0 * *Foica impulsa la reanudación de negociaciones mientras el Mtss se prepara para intervenir mediante un decreto ante la falta de consenso*

4.9 * *Valeria Ripoll expresó su plena confianza en su habilidad para negociar de cara al balotaje*

3.6 * *Netanyahu comunica la liberación de 6 rehenes en esta semana, tras lograr avances en las negociaciones con Hamás*

3.7 * *Líderes de los partidos nacionalista y colorado se unen en un compromiso para impulsar acuerdos que fomenten el progreso de la nación*

4.9 * *Israel y Hamás intercambian acusaciones sobre el estancamiento de las negociaciones para alcanzar una tregua en Gaza*

4.2 * *Cutcsa logra importantes acuerdos de compensación con las víctimas del accidente del ómnibus 121*

4.5 * *Argentina se une a Uruguay en la demanda para que los miembros del Mercosur tengan la posibilidad de negociar acuerdos comerciales de manera independiente*

Categorías

Interior

agro

aldea

asiática

Breves

básket

cartas

ciencia

Clima

columnistas

Cotización monedas

Cultura

Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría

sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo